

Campaña de invierno

Vacuna contra la Influenza en el Mall Espacio Urbano

El Cecosf Sandra Vargas realizó un operativo en terreno en el Mall Espacio Urbano, instancia donde se vacunó a las personas que transitaban por la salida peatonal de calle Enrique Abello.

Respecto de la actividad, que se efectuó desde las 09:00 horas hasta el mediodía, sirvió para “descentralizar y que los equipos puedan acudir a otros lugares para que la comunidad que va a efectuar sus compras pueda acceder a la vacuna de una manera más expedita. Eso también permite descongestionar los centros de salud y dar una mayor oportunidad a la comunidad para que pueda

vacunarse”, destacó Víctor Fuentes, profesional de apoyo de la Cormupa.

Al punto llegaron poco más de 30 personas, las cuales pudieron vacunarse contra la Influenza. Jessica Rivas, enfermera del centro, comentó: “Estamos vacunando a toda la población, porque ya partimos con la población objetiva y ahora estamos con la población que desee vacunarse”.

Se espera que se habilite un nuevo punto parecido este fin de semana, acción que será comunicada a través de las redes sociales de los servicios de salud y del Cecosf.



CLAUDIO VARGAS